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令和 6年度第 2回上尾市立原市集会所運営委員会

1 開会

本 日は、皆様には大変お忙 しい中をご出席いただきまして、ありがとうご

ざいます。ただ今から、令和 6年度第 2回上尾市立原市集会所運営委員会を

開会 したいと存 じます。

私は、本日の進行役を務めます、生涯学習課長の自石と申します。

どうぞよろしくお願いいたします。

お手元にございます次第によりまして、進めさせていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。

なお、本 日、鈴木委員 さん、小高委員 さん、洞派委員 さん、本田伊太郎委

員 さん、本田誠治委員 さんが所用により欠席 となってお ります。

2 委員長あいさつ

<井上委員長あいさつ >

3 教育委員会あいさつ

<池田教育総務部次長あいさつ>

4 議事

それではこれより議事に入 ります。集会所運営委員会規則第 6条の規定に

より、会議の議長は委員長が当たると定められてお りますので、以後の議事

進行は、井上委員長にお願いいたします。

はじめに確認をします。本 日、傍聴人の方はいますか。

傍聴人はお りません。

(1)令和 6年度原市集会所事業 (実績報告)について

はじめに、(1)令和 6年度原市集会所事業 (実績報告)について、事務局
から説明をお願いします。

【事務局説明】

説明が終わ りました。

ご意見、ご質問のある方はお願いいたします。

それでは、次第に沿って進めさせていただきます。

ご協力をお願いいたします。
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標語はいい作品が選ばれましたね。
「正 しい知識」ってなんだろうと思 う部分もあります。まだ差別のことで

勉強することがあるのかとい う人もいます。なかなか、共生の社会を作るま

で、理解をしてもらうまでが大変だと思います。差別をするつもりではない

のでしょうけど、分からない部分がたくさんあるのかなと思います。

「正 しい知識」って何なんだろう、とい うところを確認 し、学んでいきた

いと思います。いじめの問題 も一緒だと思いますが、当事者に差別 している

とい う認識がないことが一番の問題だと思います。

小 さい子は正 しい知識がすっと入ってきて、私たちが期待するような返事

が返ってきます。それが成長するにしたがって、いろいろな外圧がかかって、

偏見だとか、ものの見方が変わってくるので、ひ とつひとつ成長段階に合わ

せた正 しい知識を、皆で確認 しなが ら成長 させ られればいいかなと思いま

す。

高齢者になると、差別的な言葉を平気で 日常会話で使っています。その年

になると、他の意見を受け入れ られないところが多々見られるので難 しいと

思いますが、相手の気持ちを理解 していくことが大切であり、それが人権に

繋がると思ってお ります。

小さい子どもと年齢を重ねた方、また障害のある方について考えると、皆
の気持ちが理解できるというのがとても大事だと思います。外見だけではな

く、相手がどう思っているのか、いかに内面を理解できるかが鍵ではないか

と思います。だからこそこれからの子ども達にはいい環境で、優しく健やか

に育っていってほしいと思っています。

私は私で、それなりの年齢を重ねてきたので、高齢者の方が健康で長く生

きていけるよう、原市集会所でも行っているいろいろなサークルの中で、人
と人との輪をずっと広げていければいいな、と思います。この集会所のすば
らしさ、役割というものに常に感謝しております。集会所にはあったかい空
気が流れていて大切な存在だなと思っております。

集会所では人権教育を大切にとらえて、全員参加で取り組んでいて、それ

も影響しているのかなと思います。皆がこの集会所を守ろうとする思いがわ
かる気がします。

集会所の存在を知れて、私も中にいられることに本当に感謝しておりま

す。少しでも多くの人に、集会所の役割、大切さが伝わっていけばいいな、
と思っております。

私も集会所が建ってす ぐ位から、勉強会にも参加 して、いろいろなお話を

聞かせていただいてきました。

学校の先生から依頼があって、お茶を点てて飲む教室の講師を頼まれ、ダ

ウン症の息子が 20年お稽古 しているので、講師として参加 しました。そこ

では日に見える障害、日に見えない障害について、そして障害があるからと

いって、何もできないとい うことはない、とい うことをお話 させていただき

ました。

私たちの団体 としては、共生の社会 とい うことで、皆 さんに知的障害につ

いて知ってもらいたいと思っています。親が歳をとり、考えられない歳にな

って しまって、悩んでいる所です。親が亡くなっても困らなくていいように、
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子 ども時代から何かできればいいなと思います。

ヒューマンライツミーティングに参加 された方はいらっしゃいますか ?

実行委員で参加いたしましたが、周知のところから、すごく力を入れてい

て、報告書を見ると、参加人数がいつもよりだいぶ多くなって、すごく盛況

だったようです。子 ども達もたくさん参加 されていて、楽 しんでいたとい う

アンケー ト結果を見て、こうして少 しずつでも広がっていくとい うことが、

毎年増えていくといいと思います。

(原市集会所からは)会場の距離があるのと、駐車場の確保が難 しいです

ね 。

ぜひ課題であげていただいて、どうやっていくかというところも検討して

いければと思います。

いろいろ今回変えたところがあったのですが、人権に携わる団体の皆 さん

が、今まではコミュニティセンター内のいろいろな場所で、同じ時間帯にイ
ベン トをやっていたのですが、今年は時間帯を分散 させて、皆 さんが相互に

見 られるように、団体同士のコラボなどもできるように変更 しました。小中

学生の標語の表彰式についても、時間帯を早めました。

今後も駐車場のことも含めて反省点もありますので、検討 していきたいと

思います。 よろしくお願いいた します。

あ りがとうございます。他にはございますか。

(質問等無 し)

(2)その他

次に、(2)そ の他について、事務局から説明をお願い します。

【インターネット上の差別事象説明】

ありがとうございます。全体を通 して何か質問等はございますか ?

(質問等無 し)

他に無いようで したら予定された議事はすべて終了 しましたので、事務局

にお返 しします。ご協力ありがとうございました。

井上委員長、議事進行ありがとうございました。

続きまして、次第の 5番 「研修」の人権啓発 DVDの視聴です。ただいま準

備をいたしますので、少々お待ちください。

<準備・視聴 >

ただいま DVDを視聴 していただきましたが、いかがで しょうか。委員の皆

様からご感想等をうかがえればと思います。

いかがで しょうか。
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特に無いようでしたら、「研修」を終了させていただきます。

本日はご多用の中お集まりいただき、誠にありがとうございました。
それでは、閉会のあいさつを井上委員長からお願いいたします。

以上をもちまして、第 2回上尾市立原市集会所運営委員会を終了させてい

す。ありがとうございました。  ≪午前 11時 30分終了≫

<質疑なし>

<井上委員長あいさつ >

ただき


